

Frauen unterstützen Vesperkirche



FOTO: PRIVAT

Der Zonta Club Pforzheim hat eine Spende von 1000 Euro an zwei der Organisatoren der Vesperkirche, Elisabeth Schweizer und Gabriele Napiwotzki, übergeben. Die beiden Projektpatinnen Simone Schroth und Liane Bley überreichten den symbolischen Scheck gemeinsam mit der amtierenden Zonta-Präsidentin Professorin Heike Bühler. „Wir unterstützen die Vesperkirche schon seit vielen Jahren durch unsere Spenden, und zudem helfen einige unserer Mitglieder auch aktiv hier mit“, so Bühler. Es sei ein wichtiges soziales Pro-

jekt, vor allem auch für bedürftige Frauen. Erst kürzlich hat der Zonta Club Pforzheim seinen neuen ‚Fonds gegen Altersarmut von Frauen‘ aufgelegt, der in Kooperation mit der Diakonie Pforzheim unbürokratisch Geld für in Notsituationen geratene Frauen bereitstellt. Das Bild zeigt Zonta Projektpatinnen Liane Bley und Simone Schroth, Vesperkirche-Organisatorinnen Gabriele Napiwotzki und Elisabeth Schweizer sowie die amtierende Zonta-Präsidentin Heike Bühler (von links) bei der symbolischen Scheckübergabe. pm

P2 31.1.2018